
Información.es » Elche 

La asamblea de FOPA contó con la alcaldesa de Elche.  diego 
fotógrafos

FOPA espera la reactivación por la vía de la 
coordinación entre administraciones
La Federación de Obras Públicas celebra en Elche su asamblea general con la alcaldesa de invitada

01:57 VOTE ESTA NOTICIA  0

DOMINGO LÓPEZ  
La Federación de Obras Públicas de la Provincia de 
Alicante (FOPA), celebró ayer su asamblea general 
de final de año en Elche con la presencia de la 
alcaldesa, Mercedes Alonso, y el concejal de 
Urbanismo, Vicente Granero, con quienes hicieron un 
repaso a la situación económica en general y del 
sector de la construcción y la obra pública en 
particular. 
Al término del encuentro, el presidente de FOPA, 
Manuel Peláez, indicó que "ha sido una reunión 
complicada porque el momento de las empresas de 
la construcción es complicado por la baja inversión 
privada y por la dificultad de la inversión pública. No es menos cierto que hemos tenido un cierto mensaje de 
optimismo ante la expectativa que produce un cambio de actitud en el Gobierno que pensamos que propiciará 
que haya una cierta coherencia entre los partidos que están gobernando tanto en la Generalitat como en los 
distintos ayuntamientos de la provincia y en el Gobierno central. Esperamos que eso tenga una respuesta 
interesante en la coordinación necesaria de las administraciones para que al final pueda haber un mayor 
volumen de inversión hacia el sector de la construcción". 
Por su parte, la alcaldesa de Elche, Mercedes Alonso, dijo que "a las empresas les preocupa la falta de obra y 
de licitación y a nosotros la falta de dinero que tienen las administraciones públicas. Las soluciones pasan 
porque hayan una serie de reformas que tiene que adoptar de inmediato al Gobierno de España, como la 
reforma laboral que se debería haber hecho hace tiempo, la del sistema financiero que permita el acceso al 
crédito y, sobre todo, solucionar el problema del paro. Ellos crean empleo día a día, mantienen empleo, pero si 
no tienen obras ni licitación difícilmente podrán mantener ese empleo o crearlo". 
 
AVE, tranvía y Mercado Central 
Alonso añadió que "también es una prioridad que se sigan haciendo obras para poder generar actividad y 
empleo. Hemos hablado de colaborar y que haya coordinación entre todas las administraciones públicas para, 
en la medida de lo posible, generar empleo en la ciudad y en la provincia". 
La alcaldesa ilicitana se refirió a obras, como el AVE "que tiene que venir al centro de nuestra ciudad. 
Afortunadamente ahora hay un Gobierno que nos entiende y comparte nuestras demandas. La Generalitat 
tiene el proyecto del AVE al centro de Elche, al igual que en Alicante, Valencia, Castellón o en Murcia. El AVE 
que necesitamos es el del Corredor Mediterráneo con independencia que haya otra estación en Matola". 
También citó el proyecto del tranvía y dijo que en breve la consellera de Infraestructuras vendrá a exponerlo a 
Elche. No es momento de obras faraónicas, pero sí de obras importantes, como el Mercado Central. A todo no 
se puede renunciar y la obra pública también es importante y no se puede dejar de la mano". 
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